

Super-mamie au Super marché - 1/3

Super mamie ? Ce nom vous semble familier ? C'est le personnage créé par le fabuleux Ian Stephen lors d'un soir totalement basique... Ses aventures sont le reflet sarcastique de la dure réalité que nous connaissons tous... Un pamphlet contre la déchéance de la société ! L'écriture nous prouve ici son grand pouvoir de dénonciation... Un must de la littérature contemporaine... Attention humour que certaines personnes ne pourront pas cerner... Peut être les personnes visées ou peut être aussi les personnes clouées !

Après sa première folle épopée en boîte, super mamie totalement épuisée et surtout dépitée décide de faire un tour au centre commercial le plus proche... Que d'aventures en perspective !
Super mamie au super marche !! (déjà ça sonne super, nan ?)

Un beau matin, le soleil parsemait ses rayons sur l'herbe fraîchement humidifiées par la rosée ! Dans une belle résidence d'une belle petite ville sans histoires ! (bien évidemment sans histoires, les vieux se doivent de vivre dans une ville avec pour seule occupation le "rien" ou alors le "caca dans survet devant télé"... Attention les vieux prônent cette activité !)

Enfin sans histoire c'est quand même vite dit, hier soir dame Gyselle avait perdu son chat et son mari par la même occasion ! Ce pauvre homme cherchait le chat dehors pensant que ce dernier n'était pas allé bien loin, mais comme papy est une prothèse ambulante (un cyborg plutôt, une machine mi-homme mi-vieux mi-con mi-robotique mais surtout con, il ne reste rien d'humains chez le vieux basique même les sentiments ont disparu, sauf un : la haine ! Mais tout ceci est bien connu chez les vieux, leur fascination des jeunes et énorme "keské cé ce bestio a roulettes ? ? ? Salopio ! ")

Avec le temps aussi le vieux et son vocabulaire se rapproche de plus en plus de la mort, c'est à dire que tout ceci disparaît petit à petit avant de partir en fumée ! (enfin cela dépend surtout du choix des enfants incinération ou pas ? On le brûle ou pas le vieux ? En effet ce choix est souvent difficile car incinéré, les descendants sont ainsi privé du plaisir d'uriner sur la tombe !

Pour résumer le vieux aime pas le jeune et vis et versa !)

Donc papy était sorti pour retrouver "Minou poilu" (je parle du chat, car depuis belle lurette papy n'a jamais chercher à retrouver l'autre minou, celui de sa femme ; papy n'est pas nécrophile est ne se serait pas aventurer à utiliser un objet devenu obsolète.)

Cependant malgré les appels incessants du vieux le minou ne revint pas, comme papy d'ailleurs qui avait testé à son insu le fait de tester la résistance du pare-brise d'une grosse cylindrée d'un jeune voyou ayant volé ce véhicule ! Heureusement tout ceci s'est bien passé, le pare-brise a résisté, et après un court interrogatoire le jeune a pu repartir chez lui.. A pied, justice a été rendue !

Ce fait divers troubla fortement super mamie qui n'a pas pu empêcher une larme de couler ; tout ce récit et la vision de la porte de Dame Gyselle encore immaculée de chair de son défunt mari, lui fit penser qu'un barbecue en une si bonne saison serait tant agréable !

Sur la route super mamie méritait bien son nom, car étant une mamie hors du commun elle ne s'est pas amusée à faire comme toutes les mamies et papy font, la technique du "je roule à 2 km/h sur la gauche ou la droite ça dépend de mon humeur et quand le policier m'arrête j'ai soudainement mal au coeur". D'ailleurs pour tous les jeunes qui liront ce texte je connais la parade, c'est la technique du "avec ma grosse caisse je pousse le vieux dans un fossé et avec l'autopsie on en conclura à une crise cardiaque", en effet ceci ne sert à rien mais permet à un jeune de se soulager fortement !

C'est donc sur le chemin que super mamie s'est amusée à pousser sa "caisse" à fond les balloches, à montrer ses fesses aux radars en plein excès de vitesse et les injures au policiers, comme tout bon jeunes qui se

Super-mamie au Super marché - 2/3

respecte !

Oulala les jeunes ! Eh oui tout jeunes qui se respecte c'est bien sur amuser a se bourrer la gueule et c'est ainsi qu'il arrive a faire ce genre de choses ! Ne sont-ils pas charmants ? Ne sont-ils pas merveilleux ?

Beaucoup d'infractions sont causées par des jeunes ayant subi les effets secondaires de l'alcool, un jeune qui se veut "in" ou "fashion" c'est a dire comme les autres se doit de boire et de fumer, sinon celui ci est le dernier des idiots car en se faisant une bonne cuite l'adolescent attardé moyen se pense drôle, il croit mettre de l'ambiance et pense faire rire, mais il se rend pas compte que la situation est risible mais pas grâce a lui ! Une personne s'amusant à recracher son dîner dans l'escalier fait preuve d'un vrai goût pour l'art abstrait et se doit de s'entraîner avec beaucoup d'ardeur ! Et vu de l'extérieur c'est vrai qu'on peut dire que boire c'est marrant ! Encore plus marrant lorsque ce dernier est arrive a la phase "j'ai tout vider mon bide dans tes chiottes et maintenant je dors la tête dans la cuvette" Vous me direz les jeunes d'aujourd'hui sont terriblement passionnant que ce ne serait pas une erreur ! Pour s'amuser encore plus il existe le "bedo" instrument jubilatoire a ses heures mais a l'effet d'un gaz hilarant autant qu'une bonne caisse lachée en plein contrôle ! Le bedo est une technique vraiment très intéressante, elle consiste a avaler de la fumée, rien qu'a le dire je suis déjà mort de rire ! Les jeunes avalent de la fumée et comme cela ils sont content et se racontent "qui c'est qui a le plus avaler de fumée ? " et tout ceci par en défi d'un intérêt sans limite sauf peut être celui de s'amuser ! (nd cela peut rappeler un peu l'effet spéléo de "supermamie en boîte" le défi !)

Mais super mamie sais rester jeune mais tout ces délires sont du uniquement a son état naturel de mamie super !

Juste après avoir emboutie trois voitures de marque plutôt luxueuse (non pluto c'est le chien de mickey !) super mamie rejoins alors les caddies ! Six phares et deux rétro endommagés, super mamie se retrouve enfin à l'entré du magasin "Gros éléphant préhistorique avec des grosse corne à l'avant. " (à l'époque de super mamie l'art de plagier était totalement interdit, d'ou quelque absurdité souvent remarquables)

Devant elle s'étalait tout pleins de rayons de différentes sortes, elle n'en voyait même pas la fin ! D'accord super mamie est super mais comme tout être défaillant (vieux) elle a perdu sa capacité a voir correctement les choses, mais pourquoi avait t'elle eu un mari comme ça ? elle na pourtant pas été mamy a 20 ans ? question a jamais élucidée !

Cette dédale de marques et de boitel (ndr) lui donna la sensation de faire une chute vertigineuse d'en haut d'un building !

Certaines personnes ne reconnaissent pas leur droite de leur gauche, d'autre confondent la verticale de l'horizontale !

Super mamie s'élança alors à une course à l'achat incontrôlable :

"Une lingette pour bébé ? ba a mon âge on sait jamais ! " (rêve toujours mamie)

"Ah des baskettes a seulement 10 euros, j'achete ! " (mamie tien pas debout elle va pas courir non plus !)

la liste d'aberration est interminables, les achats inutiles c'est la spécialité du vieux ! Quoi qu'il excelle dans le trompage d'achat, un vieux n'achète jamais ce qu'il faut !

"Un morceau de beurre stp" en vieux ça donne "un beurre demi-sel" (a moins d'etre breton, ce que je ne conseille pas, le demi sel n'est pas du goût de tout le monde !)

"Un papier toilette triple épaisseur" vieux's translation "Torchon à carreaux immonde"

"Un peu de sucre" hop la du sucre allégé bien dégeulasse !

Enfin bon en gros le papy et la mamie ne comprennent rien a la vie et lorsque l'un d'eux rentre des courses croisez bien les doigts par peur de ne pas découvrir un lait enrichie en sodium car c'est très bon pour le corps ; j'en ai fait les frais, je ne le conseille pas, jette-le ! (le papy bien sur, dans le compost, par chance il sera recyclé en canigou, d'ou l'extinction de la race canine !)

Le vieux en magasin à aussi la fâcheuse habitude d'exister, il reste coincé dans un virage, il fait tomber son

Super-mamie au Super marché - 3/3

dentier dans le rayon étalage poissonnerie, il chute (car marcher c'est dur !) il pige rien a la monnaie !

Petit détails : nous sommes passé à l'euro, donc déjà qu'il comprennnait pas grand chose aux nouveaux francs alors la avec l'euro c'est la mise a mort du vieux !

Mais celui qui à penser à l'euro était quelqu'un de très futé, en effet les vieux ont une retraite et ne savent généralement pas quoi en faire, le jeune peut donc facilement piquer de l'argent à ses vieux ; leur mémoire aussi existante que le tigre bleu avec des ailes phosfo, le vieux ne peut se douter de rien !

Super mamie a réussi a récupérer tout ce don elle avait besoin ! (je ne citerai pas la pleine liste de ses courses pour respecter son intimité car les couches d'incontinences je ne souhaite pas en parler !)

Et la c'est le moment de vérité dans lequel le vieux montre toute sa force et sa puissance, la véhémence et la connerie !

Un vieux a la caisse à tendance a croire qu'il perd son temps, alors que toute sa vie est du temps perdu mais la il ne s'en est pas rendu compte ; suivre les 27. 512 épisodes de Dallas pour le vieux c'est normal, le bigdil c'est génial etc etc...

Comme dans les bus, ou le vieux possède un équilibre et l'aisance proche du gorille sur un fil de funambule, le vieux connaît les techniques pour faciliter sa tache, dans le bus le vieux semble dans un état pitoyable (la majeur parti des vieux d'ailleurs !) et c'est pour cela que les jeunes se lèvent pour lui céder la place ! (en fait le jeune se lève pour ne pas louper son arrêt.)

Alors dans la caisse le vieux simule un arrêt cardiaque assez prompt mais cela suffit pour lui faire gagner quelques places : le vieux est rusé et il faut savoir contrecarrer ses plans !

Au moment ou vous apercevez une technique du vieux comme signalez utilisez la technique :

"je sais pourquoi tu veux passer devant tout le monde, tu as crotter dans ton ben ! "

Le vieux va soudainement comprendre qu'il s'est attaqué à un adversaire doué de réflexion,

Mais ceci étant rare la plupart des personnes laisseront le vieux passer !

Super mamie en caisse sait donc utiliser toutes ces technique avec force et intelligence !

Elle part en 5eme position, double par la droite technique " j'ai fait tomber mon porte feuille devant vous", ensuite elle double le 3eme par le feinte "je commence à cracher ma glaire"

Et finis en 2eme position grâce à sa technique secrète "j'effraie la petio en mettant ma main sur son épaule" !

Super mamie à gagné 10 minutes de plus dans sa vie fabuleuse, ce qui équivaut a un bon gros baisser dans Dallas, une manche repassée, une descente de l'escalier sur le fessier latéral. (très a la mode chez les vieux ces derniers temps, mais ce sport reste risqué, qui dit risqué dit testament, qui dit testament dit pépette, qui dit pépette dit cirer l'escalier en parquet !)

Super mamie rentre très contente chez elle et dans sa lancée elle fait aussi une heureuse (enfin a moitié) elle a ramener le chat de Dame Gyselle, il s'etait caché dans l'aile avant de la voiture de super mamie par peur d'un vieux morceau de fromage qui marchent et qui se fait culbuter par un truc qui va vite, mais le chat n'a pas apprecier la trajet jusqu'au super marchet mais il serai très beau empaillé !

Super mamie va t'elle s'amuser avec son barbecue toute seule ?

Super mamie va t'elle enfin sentir bon ? Super mamie va t'elle reussir a devenir quelqu'un de bien ? mais si oui ou va t'elle trouver sa fontaine de jouvence ?